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auxiliaires de vie scolaire
Question écrite n° 95450

Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de
la recherche sur la situation en France des auxiliaires de vie scolaire (AVS). Fonctionnant aujourd'hui en sous-
effectifs, les AVS exercent dans des conditions très difficiles, ce qui impacte évidemment les enfants dont ils
sont en charge et leurs familles. De nombreux parents dénoncent aujourd'hui le manque de temps alloué pour
les enfants, et la difficulté de se voir allouer davantage de temps d'accompagnement. Il est également rappelé le
manque régulier de formation des AVS, et ce secteur connait malheureusement un turn-over important, qui
fragilise l'accompagnement des enfants. Aussi, elle souhaite connaître son analyse sur ce sujet, et les mesures
d'accompagnement supplémentaires qui pourraient être proposées.
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